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２０２４年 ６月２０日 第１８７２回 例会 

司会ＳＡＡ 勝沼 研さん 

★本日の出席者  ５０名中３１名（欠席１９名） 

 

★今週の出席率  ６２．００% 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   四つのテスト 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

皆さん、こんにちは。本日も暑い中ご参会ありがとう

ございます。 

本当に最近は真夏のように暑い日が

多くなりました。先日、私の父が  

草とりをしていて熱中症になり救急

車で運ばれはしなかったのですが、

家族の付き添いで病院に行き点滴を

うってきました。皆さまもこれから暑い中での ゴルフ

など、お気を付けいただきたいと思います。 

先週は、西ロータリーの親睦ゴルフコンペということ

で参会いただいた方、それから夜は移動例会ということ

で、そちらから参会いただいた方もいらっしゃいますの

でありがとうございました。勝沼さんが初優勝というこ

とで、おめでとうございました。私もブービー賞とドラ

ゴンを一つ頂きました。ブービー以外の賞を初めていた

だきまして、ありがとうございました。 

この 6月、昼の例会は今日で最後で、次は年度最終例

会で、私の任期もいよいよ終わりが近づいてきたという

ことで、今まで非常にありがとうございました。来週も

ありますので、まだ終わりではないですが、夜例会はご

欠席の方もいらっしゃいますので、昼例会としては最後

です。思い返せば西クラブの会長に就任をしたばかりの

７月８月は、ガバナー公式訪問や 4RCの担当がありバタ

バタして忙しかったという思いがあります。それ以降は

ＩＭも担当ではなかったので、のんびりとさせていただ

きました。本当に力不足のところもあったと思いますが、

皆さんから、裏ではあったのかもしれませんが、表立っ

ての文句も無く温かく見守っていただきまして、1年間

本当にありがとうございました。 

本日は臨時年次総会で、いよいよ予算なんかもあがっ

て参りますし、近藤会長エレクトも非常に気合が入って

おりますので、本日の年次総会もよろしくお願いします。 

以上で会長挨拶といたします。ありがとうございます。 

 

★幹事報告         幹事 村上 揚市郎さん 

 私も予定では、幹事として幹事報告をさせていただ

くのは今日が最後になると思います。淡々と１年間過

ごさせていただきました。1年間大変ありがとうござ

いました。 

 

➢ 6月理事会報告 

・退会届の提出について 

三条正道さんから提出の６月末退会届を受理されました。 

 

□ 事務所／〒９４０－００７１ 長岡市表町 3 丁目 1-8 リナシエビル 3 8 階 

    電話 0258-33-7005（代） FAX0258-36-1042  E-mail：naga-wrc@isis.ocn.ne.jp 

□ 例会場／新潟県長岡市千秋 1 丁目 1000-1 長岡ベルナール２F 電話 0258-29-0101 

□ 例会日／毎週木曜日 12：30～13：30 

□ 創 立／1983 年４月２９日 ＲＩ加盟承認 1983 年６月１０日 

□ 会長 長谷川繁 / 幹事 村上揚市郎 / ＳＡＡ委員長 渡辺雅志 

                  ２０２3-２4 年度国際ロータリーのテーマ 

         「世界に希望を生み出そう」  

          



・年間の出席報告およびニコニコＢＯＸ投入の見直しに  

 ついて 

長谷川会長から提案があり、理事会で承認を得て、  

本日の臨時年次総会にて皆様にお諮りいたします。 

 

・次年度会長ノミニーについて 

検討中ということで、ご報告がありました。 

 

・次年度 事業計画、年次収支予算の案について 

近藤会長エレクトから各案の説明があり、事会で承認

を得て、本日の臨時年次総会にて皆様にお諮りいたし

ます。 

 

・ロータリー財団特別寄付の金額について 

近藤会長エレクトから、 次年度の R財団特別寄付つ

いて、メンバーの意見を伺いたい為にアンケートを

実施したいと申し出があり承認をされ、先日、アン

ケートの実施がありました。 

 

★委員会報告     ありません。 

 

★ニコニコ情報 

・笹川正子さんより 

「24時間ショッピング放送〝ショップチャンネル〟に

私が出演し、ラヴィアンスまぶた美容液 6,999円を

2,500セット 1時間で完売しました。」 

 

★臨時年次総会       進行 会長 長谷川 繁 

長谷川会長：これから臨時年次総会ということで、進行

を私のほうからさせていただきます。 

只今、資料をお配りいたします。 

全体の流れとしては、今年度の案件を 2つ私の方から、 

次年度の案件は、会長エレクトの近藤さんからお話をさ

せていただきます。 

 

【クラブ定款の修正について】 

長谷川会長：クラブ定款の中で、本来改行すべきところ

が、改行がなされていなかったという事ですので、資料

はご用意をしておりません。文章の変更は無く改行をす

る修正について、ご承認頂ける方は拍手をお願いしま

す。 

 

〔採決〕拍手多数にて、承認されました。 

 

【年間の出席報告とその際のニコニコＢＯＸ投入について】 

長谷川会長：皆さまのお手元の資料をご覧ください。経

緯といたしましては、会員の方から「100％出席の方の

支払いが大変多い。制度の見直しをしてはどうか」とご

意見をいただきましたので、理事会で諮らせていただき

まして承認されました。 

大きな変更点は、今までは月の 100％が１回でもあった

場合は 500 円の図書カードを贈呈していましたが、これ

を廃止するのと、それに伴ってニコニコＢＯＸ投入に月

の 100％に達した方には 300 円の投入をいただいていた

ので、12 か月 100％ですと 3,600 円になりますが、これ

も廃止にします。細かく見ていくと分かりにくいのです

が、徴収の部分でいきますと、月の出席が 60％以上か未

満かというところで、分けさせていただいて出席率 60％

以上の方は 1,000 円投入をしていただく。60％未満の方

は 3,000 円を投入していただくとシンプルにさせていた

だきました。 

この件で、ご意見・ご質問等がございますでしょうか。 

特に無いようですので、採決を取らせていただきます。 

ご承認頂ける方は拍手をお願いします。 

 

〔採決〕拍手多数にて、承認されました。 

 

近藤会長エレクト：次年度長岡西ロータリークラブの会

長を仰せつかります、近藤賛です。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

【2024-25年度理事・会長ノミニーについて】 

近藤会長エレクト：お手元の資料をご覧ください。理事

については書面を持ってご確認をお願いいたします。 

会長ノミニーについては、いろいろとお声がけをさせて

いただいていますが、現在は未定です。定款より会長ノ

ミニーについては就任の 18 ヶ月前までとありますので、

今年の 12月迄に皆さまにご報告出来ればと思います。ご

承認頂ける方は拍手をお願いします。 

 

〔採決〕拍手多数にて、承認されました。 

 

【2024-25年度委員会構成について】 

近藤会長エレクト：お手元の資料をご覧ください。各委

員長は昨年 12月にご承認をいただいております。委員会

メンバーについては書面にてのご報告になります。 

ご承認頂ける方は拍手をお願いします。 

 

〔採決〕拍手多数にて、承認されました。 

 

【2024-25年度年間行事計画表について】 

近藤会長エレクト：お手元の資料をご覧ください。次年

度は長岡 RC 南雲博文さんが RI 第 2560 地区ガバナーに

就任されます。私共、西クラブも同じ長岡ですので、長

岡東 RC,栃尾 RC と一緒に協力 RC になります。次年度の

南雲ガバナーをおおいに盛り上げる為に皆さま方から、

取分け 4点可能な限りご出席いただきたいと思います。 

 

 9/19（木）４ＲＣ合同夜例会 ホスト：長岡西 RC 

 9/25（水）南雲年度地区ゴルフ大会 

10/2（水）グループガバナー公式訪問 

地区目標として、周辺の RCと連携を強化する

とあり、長岡東 RCと一緒にガナバー公式訪問

となります。 

10/20（日）地区大会二日目 

 



お話をさせていただきまして、皆さまお気づきと思い 

ますが、9月 10月にいろんな予定がございます。 

 この 2 ヶ月間は特にご予定をいただきたいと思います。 

 ご承認頂ける方は拍手をお願いします。 

 

〔採決〕拍手多数にて、承認されました。 

 

【2024-25年度 年次収支予算について】 

近藤会長エレクト：お手元の資料をご覧ください。会員

４９名で計算をしています。細目については後ほど目を

通していただきたいと思います。収入・支出については

今後も修正が入ると思いますが、ご承認頂ける方は拍手

をお願いします。 

 

〔採決〕拍手多数にて、承認されました。 

 

近藤会長エレクト：ずいぶん駆け足でお話をさせていた

だきました。最後に議案とは別件です。 

ロータリー財団特別寄付について、例年、地区・クラブ

目標は 180$を設定しています。例えば石黒年度、西方年

度はロータリーレートが 110 円台でございました。また

ご逝去された田中政春さんや小林敏夫さん、相田東洋雄

さんから高額に寄付をして頂いていました。特定の人だ

けに高額寄付の負担を強いて目標に近づくのもいささか

疑問に思います。現状ですと 1＄157円計算で、28,000円

を超えます。ミッションではございませんが、目標とし

ては、皆さま方からお力添えいただけるのであれば、

30,000 円の寄付目標をご提案させていただきます。  

ロータリー財団月間は 11月です。また為替レートも変動

があると思われますが、1＄140 円としても 25,000 円を

超えます。今回の寄付が 3 年後の奉仕に繋がります。

30,000円の寄付額についてご理解をいただきまして、皆

さま心を一つにしていただきまして、次年度の寄付額を

ご提案させていただきます。 

お時間をいただきまして、ありがとうございました。 

 

長谷川会長：それでは、これで準備いたしました全ての

議案が終了しましたので、以上で臨時年次総会を終了い

たします。ありがとうございました。 

 

★退会のご挨拶           三条 正道さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

  

❤２０２４年６月２７日（木） 

第１８７３回例会 報告 

移動例会 

会 場： 料亭いまつ 

時 間： 18：00～ 

ＳＡＡ 勝沼 研さん、フェローシップ 松本 克幸さん 

 

☆点鐘 

☆会長挨拶          会長 長谷川繁さん 

☆幹事報告・委員会報告・ニコニコ情報は次回例会にて。 

☆点鐘 

☆懇親会 

・乾杯 星野昌弘さん 

 

 

 

・花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

・中締 

会長エレクト 近藤賛さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 7月 4日(木) 例会のメュー 

サラダ   香味野菜のサラダ（小麦） 

スープ   野菜スープ（小麦） 

ライス   夏野菜カレーピラフ（乳成分・小麦） 

メイン   ハンバーグジャーマンポテト添え 

 トマトソース（乳成分・小麦・卵） 

デザート  パンナコッタ（乳成分） 

          ※内容に変更が出る場合がございます 

次回例会 ７月４日（木） 

12：30～ 近藤年度初例会 

お祝いの日  クラブ協議会 

例会後に理事会              

於；長岡ベルナール シンフォニーア 


